

Ils ont deux garçons et cinq filles :

Joseph, âgé de 19 ans.

François, âgé de 17 ans.

Judith, âgée de 27 ans.

Cecille, âgée de 21 ans.

Madeleine, âgé de 17 ans.

Charlotte, âgée de 14 ans.

Geneviève, âgée de 11 ans.

Un bœuf, 2 vaches, 3 veaux, un toreau, 2 cochons, 7 poules, une chaloupe et un grand jardin.

Madeleine Coste, veuve de deffunt Barthelemy Petitpas native du Port Royal âgée de 54 ans.

Elle a cinq garçons et une fille.

Jean Petitpas, âgé de 24 ans.

Pierre Petitpas, âgé de 21 ans.

Claude Petitpas, âgé de 18 ans.

Guillaume Petitpas, âgé de 17 ans.

Paul Petitpas, âgé de 12 ans.

Pelagie Petitpas, âgée de 14 ans.

Tous natifs du Port Toulouse.

Un bœuf, 4 vaches, un veau, 2 cochons, 5 poules, une chaloupe et un grand jardin.

Gervais Brisset, habitant pêcheur, natif de Condé, évêché de Bayeu, âgé de 50 ans, il y en a 30 qu'il est dans la colonie, marié avec Marie Joseph Le Roy native du Port Toulouse, âgé de 36 ans.

Ils ont cinq filles :

Marie Joseph, âgée de 16 ans.

Catherine, âgée de 12 ans.

Brigide, âgée de 8 ans.

Suzanne, âgée de 6 ans.

Gervaise, âgée de 3 ans.

Un bœuf, une vache, 2 cochons, 6 poules, une gouelette du port de 15 cordes de bois, et un jardin ainsy que les autres.

Charles Lavigne, habitant caboteur, natif du Port Royal, âgé de 34 ans, marié avec Madeleine Petitpas âgée de 34 ans, native du Port Toulouse.

Ils ont deux garçons et trois filles :

Benoist, âgé de 3 ans.

Joseph, âgé de 5 mois.

Anne, âgée de 9 ans.

Charles, âgée de 6 ans.

Cecille, âgée de 5 ans.

Gilles Poirier, âgé de 13 ans, natif du St Esprit, en qualité de domestique.

Un bœuf, 4 vaches, un veau, 2 cochons, 7 poules, un batteau du port de 10 cordes de bois et un jardin.

Joseph Petitpas, habitant pêcheur, natif du port de Toulouse, âgé de 29 ans, marié avec Anne Lafargue, âgée de 25 ans, native du Petit Degra.

Ils ont un garçon de l'âge de 15 mois.

Une vache, 5 poules et un jardin.

Jean Coste, habitant caboteur, natif du Port Royal, âgé de 38 ans, marié avec Madeleine Lafargue, native du Petit Degra, âgée de 29 ans.

Ils ont 4 garçons et une fille.

François, âgé de 11 ans.

Pierre, âgé de 9 ans.

Jean, âgé de 6 ans.

Etienne, âgé de 6 mois.

Geneviève, âgée de 3 ans.

Madeleine, âgée de 16 ans.